



人類に
奉仕する
ロータリー

2016~2017年度
国際ロータリーのテーマ
人類に奉仕するロータリー

2016~2017年度
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
さらなる前進

創会 立: 1980年(昭和55年)1月10日
幹事 長: 八木沢幹夫
副幹事 事: 関谷 俊征
広報委員 長: 星野 一郎
例会 日: 毎週木曜日PM12:30~
会場: ヒルトン名古屋

事務局: 460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋1504号
TEL: 052-211-3803
FAX: 052-211-2623
MAIL: 2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL: http://www.mizuho-rc.jp/

第1750回例会

~母子の健康月間~
クラブテーマ:「熱田の杜・友愛・気品」

2016年7月21日(木) 晴れ 第3回

司 会: 湯澤信雄会場委員長
斉 唱: 「四つのテスト」「それでこそロータリー」
ゲ ス ト: 小牧RC 2016-17年度地区大会実行委員会
堀井武さん 水野聖仁さん 佐藤大五郎さん

会長挨拶

八木沢幹夫会長

補聴器に関する話をします。概略として、1600年代の集音器の頃より電気式補聴器、電話の発明により補聴器は小さく、音は大ききの意図のもとに進化してきました。聞こえの国際企画の統一、更に現在のアナログ補聴器からデジタル補聴器への進化になり、少しは役に立つようになってきました。補聴器は医療機器(リハビリ)です。それ故、補聴器の増幅は自動調整装置があるとはいえ、言葉として捉えるのは数ヶ月を要します。補聴器が、医療機器としてある為、日本のみならず欧米でも販売に対して規制があります。最近、耳鳴り対応補聴器、スマートフォン対応補聴器が出てきました。耳鳴り対応補聴器は、補聴器本来の増幅機能プラス耳鳴り用の音やノイズを出して耳鳴りを軽減させる装置、スマートフォン対応補聴器は補聴器がスマホと無線で繋がり、かかってきた電話の音、声を補聴器で聴くことができ、フィッティング(調整)が自分でできる利点があります。ただし、まだ一部の機種にしかありません。難聴が大規模実態調査から、認知症障害などへの影響があると判明しています。また、補聴器普及率は、日本より欧米が普及しているとはいえ全体的にあまりよくないです。問題点が多々ある補聴器雑感です。



ニコボックス

平野哲始郎ニコボックス委員

・地区大会PRに参りました。出来れば全員登録をお願いします。

小牧RC 堀井 武さん 水野 聖仁さん 佐藤大五郎さん

・先日は女房に素敵な誕生日のお花を頂き、ありがとうございました。

酒井 俊光さん

・7月31日は70歳の誕生日です。

田中 隆義さん

・7月16日は結婚記念日でした。金婚式がだんだん近づいて来ます。

伊藤 豪さん

・本日は家内の誕生日です。きれいな花が届いているのかなアー

内田 久利さん

- ・妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございます。大嶽 達郎さん
- ・今週末、星野さん家族と五島列島に行ってきます。よろしく願いします。鈴木 淑久さん
- ・梅雨明けしました。暑中お見舞い申し上げます!! 湯澤 信雄さん
- ・昨日は鈴木淑久さんにお世話になりました。宮宿会すばらしい活気で。応援します。鶴田 浩さん
- ・暑中お見舞い申し上げます。明日はゴルフ会の総会です。熱中症に注意して楽しいゴルフ会に致しましょう。野崎 洋二さん
- ・例会欠席ばかりで申し訳ありません。いよいよ夏本番ですね~ 吉木 洋二さん

出席報告

平野哲始郎出席委員

会員66名 出席46名 (出席計算人数46名)

出席率 80.7% 7月14日は補填により 90.6%

幹事報告

関谷俊征幹事

- ・本日13:40から臨時理事会をヒルトン名古屋4階「梅の間」にて行います。
- ・7月28日(木)18:00から親睦例会を若宮八幡宮内、若宮の杜 迎賓館にて行います。

2015-16年度会長賞

K.R.ラビンドランRI直前会長より、瑞穂高校IAC提唱に対しての会長賞が贈られました。

地区大会PR 小牧RC堀井武さん 水野聖仁さん 佐藤大五郎さん

皆様こんにちは。本日は地区大会のPRをさせていただきたいと思えます。R財団が100周年を迎え、服部ガバナーより財団に関することを中心に進める要望がありました。昨年までの財団委員長が小牧RCにおり、今期の財団委員長も積極的にプログラムの構成を進めています。

今回は大会中、アメリカ各地の財団の学生達の生の声を聞いてみたいと思えます。地区大会に半分以上の会員が見えたら成功だと思っております。登録をよろしくお願ひしたいと思えます。



第2回クラブフォーラム(委員会方針)

出席・ニコボックス委員会:湯澤勇生委員長

例会への出席を促し出席率の向上を図ります。毎例会時に出席状況の報告を行い、出席状況のチェックと会員へのメイクアップ期限の通知、2ヶ月毎に出席状況の集計と報告を行います。

ニコボックスの計画は、例会時に多くの会員の方からニコボックスを頂き報告をします。また、ご婦人の誕生日に記念品をお贈りし、他委員会と協力をしていきます。

会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会:梅村昌孝委員長

会長方針に従い純増3名を目標とします。私一人では達成出来ませんので、皆様の周りで入会したいという方を探していただければと思います。ご協力をお願いいたします。

クラブ広報委員会:星野一郎委員長

会長方針「さらなる前進」を分かりやすく会員に伝え、会員増強につながる広報の充実に努めます。毎週のウィークリーの発行と、ホームページを少しずつ見直していきたいと思っています。多数の方からご意見をいただいている、メーキャップ表のホームページ掲載を準備しております。

親睦活動委員会:鈴木淑久委員長

クラブ奉仕委員会堀委員長の意向のもと、親睦の強化を図ります。会員相互の親睦を深める為の例会、会員家族に楽しんでもらえる家族会を開催します。親睦において得た信頼感がクラブの運営、事業のスムーズな運びに繋がるかと思っておりますので、計画をしていきたいと思っております。

プログラム委員会:鈴木淑久委員

多業種に渡るロータリー会員の特性を活かし、視点を変えた卓話を実施することにより、会員各位の知識の向上を図ります。ロータリー月間に合わせて卓話を依頼し、幅広い外部業種の方々、チャーターメンバー等の当クラブの歴史を歩んできた方に創立当時の卓話をして頂きたいと思っております。

R情報・研修委員会:馬場将嘉委員長

地区研修委員会の指導を参考に、クラブ会員の意識向上を図り、楽しい研修会を行います。新会員研修会を9月15日と3月9日に行いますので、未研修会員の方は今回で終了していただくようお願いいたします。会長よりRI・地区・会長方針、活動計画を指導していただき、幹事から定款細則、五大奉仕委員長から各奉仕活動を指導して頂きたいと思っております。

会場委員会:湯澤信雄委員長

クラブ奉仕委員会堀委員長の意向のもと、会員の親睦がより深まるように食事等例会の充実を図って行きたいと思っております。活動計画としては、食事メニューを出し、感想を書いて頂き、指定席の日を設けます。司会の当番制を徹底しミスなく、尚且つ堅苦しくならないようにします。

職業奉仕委員会:近藤茂弘委員長

今年度RIテーマ「人類に奉仕するロータリー」を念頭に職業奉仕と職業倫理の問題を考えていきたいと思っております。活動計画としまして、来年2月23日に職場例会を予定しております。会員の皆様楽しんで頂ける例会を企画したいと思っております。「四つのテスト」の徹底もしたいです。

社会奉仕・環境保全委員会:高須洋志委員長

高村さんに経済同友会のバッジを用意していただき、モチベーションを上げるため、皆様に着用していただく提案をしております。

活動は植樹の他に、市内25RC共同で行う事業、地区の社会奉仕委員会の事業もあります。短いサイクルでの事業と、継続的に出来る事業の2つを柱に考えております。

持続させる事業として、ドングリの苗を育てています。開始当時は東北大地震の前でした。震災後は防潮堤を作るといことで東北へ行きましたが、本来は愛知県内で、地域にあった植生に植え替える事業です。8月18日の委員会で話し合ってから方針を決めていきたいと思っております。

青少年奉仕・RAC・IAC委員会:山口哲司委員長

方針として、名古屋熱田RAC及び愛知県立瑞陵高校IAC、青少年奉仕に関わる事業支援を行ってまいります。活動としてはRAC、IAC例会への出席と合同例会の開催、名古屋熱田RAC提唱の4RCとの担当委員長会議の開催を行います。来週にはIACの海外派遣研修の支援と、3月に2016年度活動報告の予定をしております。

国際奉仕委員会:田中宏委員長

RIテーマ、会長方針を基本として台北延平RCとの交流を更に深めるとともに、積極的に国際奉仕活動に参加します。活動計画としては、11月に台北延平RCと姉妹提携継続の調印式を行い、3月に台北延平RC創立40周年記念事業に参加します。また、WFF、アトランタのRI国際大会へも積極的に参加する計画です。

R財団委員会:平野好道委員長

今年度はR財団設立100周年で、地区大会でも行事があります。R財団から使える資金もありますので、財団は何をしているのか、寄付はどのように使われているのか、補助金などについて皆様にお伝えしていきたいと思っております。

米山奨学委員会:天野正明委員長

昨年は徐凌欽さんの支援をして参りました。今回は、日本のロータリー創立者である米山梅吉氏の功績を研究し、米山奨学金発足の歴史と現状について理解を深めるため、有志を募って静岡県三島の米山梅吉記念館を訪れたいと思っております。予定と致しましては10月20日(木)に11時ということで予約をしております。記念館の役員の方に講師としてお話しして頂けるように依頼をしておりますので、是非ご参加頂きたいと思っております。

長期ビジョン委員会:近藤雄亮委員長

名古屋瑞穂RCの更なる活性化に向けて戦略的思考にたって目標設定が出来るように考えてまいります。4月に行われた規定審議会により、ロータリーの基本が変わるので、どうあるべきか議論をする事が決まりました。情報をしっかりとめ、皆様の意見を聞きながら、良い所を伸ばし、悪い所は変える方針で行きたいと思っておりますので、ご協力お願い致します。

例会のご案内

- 今週の行事 7月28日(木) 親睦例会
場 所：若宮の社 迎賓館
時 間：18:00~20:00
- 次週の行事 8月4日(木) ガバナー補佐訪問
- 次々週 8月11日(木) 法定休日により休会